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UNIVERSIDADE ESTADUAL DE PONTA GROSSA 1 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO/CA. 2 

Secretaria  3 

ATA Nº 12/2021 4 

Aos oito dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um, às nove horas, em sessão 5 

remota conduzida pelo Magnífico Reitor Professor Miguel Sanches Neto, reuniu-se 6 

ordinariamente o Conselho de Administração - CA, com a presença do Senhor Vice-7 

Reitor Professor Everson Augusto Krum e dos Conselheiros Adilson Luiz Chinelatto 8 

(suplente), Alexandre Almeida Rocha, Andrea Tedesco, Antonio José Camargo 9 

(suplente), Carlos Willians Jaques Morais, Dirceia Moreira (suplente), Édina Schimanski, 10 

Emerson Martins Hilgemberg, Eunice Silva de Novais, Everaldo da Silva (suplente), 11 

Fabiana Postiglione Mansani, Gilmar Batista Mazurek, Giovani Marino Favero, 12 

Guilherme Rafael Portela, Ione da Silva Jovino, Ivo Mottin Demiate, Jucélia de Fátima 13 

dos Anjos (suplente), Júlio Cesar Miné (suplente), Luiz Alexandre Gonçalves Cunha, 14 

Maria Salete Marcon Gomes Vaz, Matheus Santana Carrer (suplente), Robson Laverdi, 15 

Silvana Oliveira, Telma Passos e Valquiria Nanuncio Chochel; contando ainda com a 16 

presença dos servidores Eduardo Pereira, Guilherme Amaral Alves, Luciane Pereira da 17 

Silva Navarro, Luiz Gustavo Barros e Marcos Vinicius Fidelis para apreciarem a seguinte 18 

ordem do dia: 1 - Ciência e aprovação da Ata número 8/2021 referente à reunião 19 

realizada no dia 09.08.2021 que poderá ser assinada oportunamente na SEGECON; 2 - 20 

Processo nº 21.000003672-2. Interessada: Diretoria de Projetos e Convênios - 21 

DIPROC/PROAD. Assunto: Homologação da assinatura do 1º Termo Aditivo ao 22 

Convênio 129/2020 celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual de 23 

Ponta Grossa, visando a prorrogação do prazo de vigência do referido convênio até 30 24 

de abril de 2022. Relatora: Conselheira Édina Schimanski; 3 - Processo nº 25 
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21.000003678-1. Interessada: Diretoria de Projetos e Convênios - DIPROC/PROAD. 26 

Assunto: Homologação da assinatura do 1º Termo Aditivo ao Convênio 138/2020 27 

celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, 28 

visando a prorrogação do prazo de vigência do referido convênio até 30 de abril de 29 

2022. Relatora: Conselheira Édina Schimanski; 4 - Processo nº 21.000059260-9. 30 

Interessada: Diretoria de Projetos e Convênios - DIPROC/PROAD. Assunto: 31 

Homologação da assinatura do Convênio 032/2021 celebrado entre a Fundação 32 

Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a transferência de 33 

recursos para implementação do projeto Programa Institucional Pró-Extensão das IES 34 

Estaduais; sob coordenação da professora Édina Schimanski. Relatora: Conselheira Édina 35 

Schimanski; 5 - Processo nº 21.000055259-3. Interessado: Escritório de Relações 36 

Internacionais - ERI. Assunto: Homologação da assinatura do Memorando de 37 

Cooperação celebrado entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e a Universidade 38 

Dalhousie - Canadá, visando a participação acadêmica no Programa Globalink 39 

Research Award para obtenção de experiência de pesquisa colaborativa internacional; 40 

sob coordenação do professor César Augusto Galvão Arrais. Relatora: Conselheira 41 

Fabiana Postiglione Mansani; 6 - Processo nº 21.000003671-4. Interessada: Diretoria 42 

de Projetos e Convênios - DIPROC/PROAD. Assunto: Homologação da assinatura do 1º 43 

Termo Aditivo ao Convênio 118/2020 celebrado entre a Fundação Araucária e a 44 

Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação do prazo de vigência do 45 

referido convênio até 04 de maio de 2022. Relator: Conselheiro Giovani Marino Favero; 46 

7 - Processo nº 21.000059256-0. Interessada: Diretoria de Projetos e Convênios - 47 

DIPROC/PROAD. Assunto: Homologação da assinatura do Convênio PD&I 014/2021 48 

celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, 49 

visando o desenvolvimento do projeto “Fortalecimento dos Programas Emergentes e em 50 
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Consolidação a UEPG”; sob coordenação do professor José Danilo Szezech Junior. Relator: 51 

Conselheiro Giovani Marino Favero; 8 - Processo nº 21.000059258-7. Interessada: 52 

Diretoria de Projetos e Convênios - DIPROC/PROAD. Assunto: Homologação da 53 

assinatura do Convênio PD&I 009/2021 celebrado entre a Fundação Araucária e a 54 

Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando o desenvolvimento do projeto 55 

“Digitallinks Paraná: portal de informação, acompanhamento e avaliação da pesquisa 56 

e internacionalização em IES do Estado”; sob coordenação do professor João Irineu de 57 

Resende Miranda. Relator: Conselheiro Giovani Marino Favero; 9 - Processo nº 58 

21.000059262-5. Interessada: Diretoria de Projetos e Convênios - DIPROC/PROAD. 59 

Assunto: Homologação da assinatura do Convênio 039/2021 celebrado entre a 60 

Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando o 61 

desenvolvimento do projeto “Programa Institucional Pró-Desenvolvimento dos PPGs das 62 

IES Estaduais; sob coordenação do professor Sidnei Antonio Pianaro. Relator: Conselheiro 63 

Giovani Marino Favero; 10 - Processo nº 20.000029565-8. Interessada: Diretoria de 64 

Projetos e Convênios - DIPROC/PROAD. Assunto: Homologação da assinatura do 1º 65 

Termo Aditivo ao Convênio 015/2020 celebrado entre a Fundação Araucária e a 66 

Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação do prazo de vigência do 67 

referido convênio até 31 de julho de 2022. Relator: Conselheiro Ivo Mottin Demiate; 11 - 68 

Processo nº 21.000033341-7. Interessada: Fundação de Apoio ao Desenvolvimento 69 

Institucional, Científico e Tecnológico da Universidade Estadual de Ponta Grossa - 70 

FAUEPG. Assunto: Homologação da Portaria R. 2021.580 que aprovou ad referendum o 71 

credenciamento da Fundação de Apoio, junto à UEPG. Relator: Conselheiro Ivo Mottin 72 

Demiate; 12 - Processo nº 21.000047133-0. Interessada: Diretoria de Projetos e 73 

Convênios - DIPROC/PROAD. Assunto: Homologação da Portaria R. 2021.575 que 74 

aprovou ad referendum as normas gerais para o credenciamento e relacionamento com 75 
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Fundações de Apoio, no âmbito da UEPG. Relator: Conselheiro Ivo Mottin Demiate; 13 - 76 

Processo nº 21.000059199-8. Interessada: Diretoria de Projetos e Convênios - 77 

DIPROC/PROAD. Assunto: Homologação das assinaturas do 2º e 3º Termos Aditivos ao 78 

Convênio 009/2017 celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual 79 

de Ponta Grossa, visando a prorrogação do prazo de vigência do referido Convênio até 80 

14 de agosto de 2021 e 14 de fevereiro de 2022, respectivamente. Relator: Conselheiro Ivo 81 

Mottin Demiate; 14 - Processo nº 21.000059249-8. Interessada: Diretoria de Projetos e 82 

Convênios - DIPROC/PROAD. Assunto: Homologação das assinaturas do 2º e 3º Termos 83 

Aditivos ao Convênio 013/2019 celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade 84 

Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação do prazo de vigência do referido 85 

Convênio até 26 de agosto de 2021 e 26 de agosto de 2022, respectivamente. Relator: 86 

Conselheiro Ivo Mottin Demiate; 15 - Processo nº 21.000059667-1. Interessada: Pró-87 

Reitoria de Assuntos Administrativos - PROAD. Assunto: Homologação da Portaria R. 88 

2021.614 que aprovou ad referendum o preço mínimo dos lotes na venda de animais 89 

vivos, pertencentes à UEPG. Relator: Conselheiro Ivo Mottin Demiate; 16 - Processo nº 90 

21.000003465-7. Interessada: Diretoria de Projetos e Convênios - DIPROC/PROAD. 91 

Assunto: Homologação da assinatura do 1º Termo Aditivo ao Convênio 198/2019 92 

celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, 93 

visando a prorrogação do prazo de vigência do referido convênio até 07 de abril de 94 

2022. Relator: Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha; 17 - Processo nº 95 

21.000003495-9. Interessada: Diretoria de Projetos e Convênios - DIPROC/PROAD. 96 

Assunto: Homologação da assinatura do 1º Termo Aditivo ao Convênio 005/2020 97 

celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, 98 

visando a prorrogação do prazo de vigência do referido convênio até 18 de fevereiro de 99 

2022. Relatora: Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz; 18 - Processo nº 100 
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21.000028973-6. Interessada: Academia de Letras dos Campos Gerais. Assunto: 101 

Aprovação da assinatura do Termo de Cooperação a ser celebrado entre a Universidade 102 

Estadual de Ponta Grossa e a Academia de Letras dos Campos Gerais, visando a 103 

promoção de eventos de interesse mútuo, bem como o acesso a empréstimos junto as 104 

bibliotecas das instituições; sob coordenação da professora Sandra Maria Scheffer. 105 

Relatora: Conselheira Édina Schimanski; 19 - Processo nº 19.000000651-5. Interessado: 106 

Colegiado de Curso de Serviço Social. Assunto: Aprovação da parte administrativo-107 

financeira do novo Projeto Pedagógico do Curso de Serviço Social. Relator: Conselheiro 108 

Emerson Martins Hilgemberg; 20 - Processo nº 20.000043666-9. Interessado: 109 

Departamento de Análises Clínicas e Toxicológicas. Assunto: Aprovação da assinatura do 110 

Convênio de Mútua Cooperação a ser celebrado entre a Universidade Estadual de 111 

Ponta Grossa e o Munícipio de Ponta Grossa, visando a realização dos testes de detecção 112 

do vírus SARS-CoV-2 pela técnica PCR, conforme demanda do Munícipio; sob 113 

coordenação do professor Celso Luiz Borges. Relator: Conselheiro Fabiana Postiglione 114 

Mansani; 21 - Processo nº 21.000034636-5. Interessado: Ambulatório de Saúde 115 

Integrativa. Assunto: Aprovação da assinatura do Termo de Cooperação a ser celebrado 116 

entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e o Instituto Visão Futuro, visando 117 

propiciar técnicas de bem-estar social que contribuem na qualidade de vida, 118 

proporcionando e desenvolvendo habilidades para o gerenciamento do estresse e 119 

equilíbrio das emoções, capacitando-os para soluções de problemas relacionados a 120 

saúde física e mental, agudizadas e suscitadas diante das dificuldades e limitações 121 

impostas pela pandemia do COVID-19; sob coordenação da professora Milene Zanoni da 122 

Silva. Relator: Conselheiro Gilmar Batista Mazurek; 22 - Processo nº 21.000036316-2. 123 

Interessado: Escritório de Relações Internacionais - ERI. Assunto: Aprovação da 124 

assinatura do Instrumento de Parceria de Testes de Proficiência e outras Deliberações a 125 
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ser celebrado entre a Mastertest Certificação Internacional e Comércio de Materiais 126 

Didáticos Ltda. - EPP e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a utilização 127 

dos testes TOEFL ITP; sob coordenação do Escritório de Relações Internacionais. Relator: 128 

Conselheiro Giovani Marino Favero; 23 - Processo nº 21.000043217-2. Interessada: 129 

Diretoria Administrativa - DAD/HURCG. Assunto: Aprovação da assinatura do Convênio 130 

nº 14/2021 a ser celebrado entre a  Universidade Estadual de Ponta Grossa e a 131 

Fundação de Apoio ao Desenvolvimento Institucional, Científico e Tecnológico da UEPG, 132 

visando a implementação de ações conjuntas ao desenvolvimento das atividades no 133 

Hospital Universitário, na prestação de serviços a comunidade universitária, captação de 134 

recursos para investimentos de melhorias aos Usuários do SUS, através de processos de 135 

seleção das residências médicas e multiprofissional na área da saúde para o hospital e 136 

terceiros, bem como cursos e eventos e, no recebimento de doações de recursos 137 

financeiros, através da gestão técnica, administrativa, e de atividades de prospecção no 138 

mercado; sob coordenação de comissão Gestora do HU. Relator: Conselheiro Ivo Mottin 139 

Demiate; 24 - Processo nº 21.000036691-9. Interessado: Paulo Eduardo Dias de Mello. 140 

Assunto: Afastamento integral das respectivas atividades para cursar Estágio de Pós-141 

Doutorado na Universidade de São Paulo, no período de 18 de outubro de 2021 a 18 de 142 

abril de 2022. Relatora: Conselheira Silvana Oliveira. Constatada a existência de 143 

quórum regimental, a Presidência da mesa cumprimentando a todos os presentes deu 144 

início a reunião, colocando em aprovação a Ata sob número 8/2021 referente à reunião 145 

realizada no dia nove de agosto de dois mil e vinte e um, que não havendo óbice teve 146 

aprovação unânime; procedeu a chamada dos Processos inseridos na pauta respectiva 147 

para pronunciamentos de destaque e não havendo manifestação foram todos 148 

aprovados por unanimidade. Dando sequência a reunião, passou-se às inclusões de 149 

matérias, havendo manifestação do Conselheiro Ivo Mottin Demiate para inserção do 150 

Processo nº 21.000061851-9, referente a homologação de Termo Aditivo de Cooperação 151 
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com a Empresa Brasileira de Pesquisa Agropecuária - EMBRAPA. O Presidente colocou 152 

em votação a inclusão que foi aprovada. O Conselheiro Ivo Mottin Demiate passou ao 153 

relato, explicando que se tratava apenas de uma alteração da participação de 154 

pesquisador da EMBRAPA em um Programa de Pós-Graduação da UEPG, que foi 155 

transferido da Embrapa Florestas em Colombo para a Embrapa Uva e Vinho, dessa 156 

forma o Termo Aditivo estende a abrangência da cooperação também à Embrapa Uva 157 

e Vinho. O Presidente colocou a matéria em discussão e não havendo manifestação foi 158 

aprovado por unanimidade. Esgotada a pauta regulamentar, a Presidência deixou livre 159 

a palavra para quem dela quisesse fazer uso, com inscrições de fala aos Conselheiros. 160 

Manifestou-se primeiramente a Conselheira Jucélia de Fátima dos Anjos solicitando 161 

esclarecimentos ao Conselheiro Gilmar Batista Mazurek a respeito do pagamento das 162 

gratificações dos servidores liberadas no mês de outubro, alegando que alguns servidores 163 

ainda não haviam recebido, indagou se haveria possibilidade desses pagamentos serem 164 

efetuados no mês de dezembro. O Conselheiro Gilmar Batista Mazurek explicou que 165 

alguns casos ainda não haviam sido encaminhados à Secretaria de Estado da 166 

Administração e da Previdência - SEAP para emissão de Decreto e que a Pró-Reitoria 167 

de Recursos Humanos - PRORH adotara estratégia de encaminhar primeiramente os 168 

processos onde havia a certeza de aprovação pela SEAP e na sequência os demais, 169 

ressaltando que as informações deveriam ser encaminhadas até o próximo dia dezesseis 170 

(16), mas que muito provavelmente não haveria tempo hábil para isso, porém 171 

reafirmou que todos os direitos teriam seus pagamentos retroativos; mencionou que os 172 

pagamentos liberados seriam referentes as promoções por titulação apenas e que a 173 

partir do dia trinta e um de dezembro os decretos da pandemia perderão seus efeitos; 174 

finalizando, comunicou a emissão em breve do decreto com as nomeações dos 175 

professores do Concurso Público regido pelo Edital CCCPPD nº 002/2016 da área da 176 

Saúde, assim como as nomeações do Concurso Público regido pelo Edital CCCPPD nº 177 
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001/2016 que deverão ter início nos primeiros meses do próximo ano, salientando que 178 

alguns já teriam sido nomeados através de mandados de segurança. O Senhor 179 

Presidente relatou que após todas as nomeações pendentes desses concursos e a pressão 180 

das Universidades, o Governo assumiu compromisso para abertura de novos concursos 181 

públicos. Aparte o Conselheiro Antonio José Camargo relatou dificuldade de candidato 182 

aprovado no concurso para o Departamento de Física, tendo em vista uma série de 183 

obstáculos, acabou entrando com recurso para não perder o prazo. O Presidente expôs 184 

que muitos casos têm obtido êxito na justiça e que provavelmente esse também terá, 185 

apesar de toda dificuldade imposta pela legislação e morosidade das nomeações; 186 

quanto ao pagamento das progressões solicitou o máximo de esforço da PRORH para 187 

encaminhar as informações de todas as progressões dentro do prazo. Em seguida a 188 

Conselheira Fabiana Postiglione Mansani noticiou e estendeu convite para a abertura, 189 

do 6º Fórum Multiprofissional do Setor de Ciências Biológicas e da Saúde - SEBISA e das 190 

semanas acadêmicas integradas de todos os cursos afetos; agradeceu o apoio recebido 191 

da Reitoria, da Pró-Reitoria de Extensão e Assuntos Culturais - PROEX e da Pró-Reitoria 192 

de Graduação - PROGRAD, agradeceu ainda todos os Coordenadores de Curso e 193 

acadêmicos que trabalharam para que o evento pudesse ser realizado; finalizando 194 

indagou ao Conselheiro Gilmar Batista Mazurek se o pedido do pagamento incluiria os 195 

professores, justificando que muitos ainda não receberam seus pagamentos retroativos e 196 

se haveria alguma previsão. O Conselheiro Gilmar Batista Mazurek mencionou que a 197 

PRORH estaria trabalhando para que todos os pedidos fossem encaminhados à SEAP, 198 

que o pedido de Decreto teria aproximadamente duzentos (200) servidores, ressaltando 199 

que seriam para servidores e professores; a respeito do regime de tempo integral e 200 

dedicação exclusiva - TIDE, informou que os Decretos se encerrariam no próximo dia 201 

trinta e um de dezembro, assim a partir do dia dois de janeiro do próximo ano já havia 202 

a possibilidade das implantações. O Presidente parabenizou os Conselheiros Fabiana 203 
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Postiglione Mansani e Júlio Cesar Miné, assim como todos  professores, servidores e alunos 204 

do SEBISA pelo importante evento e pelo modelo de concentrar em uma semana todas 205 

as atividades acadêmicas, oportunizando aos alunos a participação e apresentação de 206 

projetos e pesquisas, tornando uma semana muito importante para o Setor, onde se 207 

aprofundam temas da área da saúde e, principalmente, a oportunidade da 208 

interdisciplinaridade. Em seguida a Conselheira Silvana Oliveira compartilhou que nas 209 

discussões do Conselho se deveria falar de uma maneira mais aberta a respeito dos 210 

prejuízos que todos estariam tendo com as suspensões dos benefícios, principalmente do 211 

TIDE, pois os professores vinham cumprindo todas as regras desse regime, inclusive o de 212 

não ter nenhum outro vínculo empregatício, o que representava um grande prejuízo; 213 

citou que o Governo faria um jogo político dando a entender que o pagamento das 214 

progressões referentes a essas suspensões seriam uma benesse para os servidores; sugeriu 215 

que fosse elaborada uma nota com posicionamento oficial do Conselho sobre o fato de 216 

que é preciso que os retroativos do TIDE represado sejam pagos, porque os professores 217 

tiveram grandes prejuízos. O Presidente informou que havia manifestação da UEPG via 218 

APIESP em praticamente todas as reuniões, assim como pressão em relação ao TIDE, 219 

não apenas aos professores, mas também a suspensão do TIDE dos agentes universitários 220 

previstos em lei; expôs que a sugestão da Conselheira Silvana Oliveira de se fazer um 221 

documento que inclusive poderá ser utilizado como instrumento por outras categorias 222 

para pressionar o governo; expôs que se não houvesse objeção por parte do Conselho, 223 

seria elaborado documento do Conselho elencando os prejuízos sofridos, citando inclusive 224 

o fato de que as progressões e ascensões que estão ocorrendo que também sejam 225 

incluídos os TIDEs e os quinquênios. Em seguida fazendo uso da palavra o Conselheiro 226 

Robson Laverdi ponderou que a política que o Governo do Estado vinha adotando em 227 

relação ao funcionalismo e às instituições, seria causa de muita preocupação, uma vez 228 

que mesmo antes da pandemia já havia um desrespeito em relação à questão salarial 229 
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dos docentes e a não correção das perdas salariais, gerando um ambiente de muita 230 

preocupação e de desânimo; destacou que tendo em vista a importância que a 231 

Universidade tem nos contextos em que atua, essa defesa mais contundente dos direitos 232 

dos servidores e professores, também deveria ser colocada juntamente com a 233 

necessidade urgente de concurso público para a composição da Instituição. O Senhor 234 

Presidente reafirmou que seria redigido documento e encaminhado à 235 

Superintendência-Geral de Ciência, Tecnologia e Ensino Superior - SETI, SEAP e 236 

Governadoria. Retomou a palavra o Conselheiro Gilmar Batista Mazurek explicando 237 

que os quinquênios seriam implantados a partir do mês de janeiro de dois mil e vinte e 238 

dois de acordo com o previsto na lei, isto é, todos que a partir do dia vinte e sete de 239 

maio de dois mil e vinte, não receberam o benefício, respeitando o período de um ano e 240 

sete meses, que a princípio ficou excluído para a contagem de tempo. O Presidente 241 

expôs que se poderia incluir também no documento a ser redigido, o pagamento 242 

retroativo dos quinquênios, além do TIDE; em seguida relembrou que na presente data 243 

teria início o quadragésimo nono (49º) Festival Nacional de Teatro - FENATA, convidou 244 

a todos que participassem do evento que seria realizado de forma híbrida, com parte 245 

presencial no Cine-Teatro Ópera com todos as exigências de segurança; informou que os 246 

convites estariam disponíveis gratuitamente na PROEX e PRORH e que as peças seriam 247 

gravadas e disponibilizadas na página oficial da UEPG no Youtube. Na sequência a 248 

Conselheira Ione da Silva Jovino informou a abertura de edital para inscrições referente 249 

a Representação Discente nos Conselhos, solicitou auxílio na divulgação entre os alunos, 250 

citando que a Pró-Reitoria de Assuntos Estudantis - PRAE estaria auxiliando a Comissão 251 

Eleitoral no processo. A Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz indagou se foram 252 

incluídos no processo eleitoral os representantes discentes junto aos Colegiados Setoriais, 253 

uma vez que seria de competência de órgão superior esse procedimento. Retomando a 254 

palavra a Conselheira Ione da Silva Jovino esclareceu que o presente processo deveria 255 
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ser realizado pelo Diretório Central dos Estudantes - DCE, mas no momento esse não 256 

está ativo, assim, foi criada uma Comissão Eleitoral com discentes que se inscreveram 257 

para participar. O Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha relatou que alguns 258 

Setores já teriam realizado o processo eleitoral para representantes discentes junto aos 259 

Colegiados Setoriais, mencionando que a Resolução que trata do assunto seria dúbia, 260 

pois em determinado artigo atribui a função aos Colegiados Setoriais e em outro artigo 261 

à Reitoria; sugeriu que a PRAE fizesse um estudo para discussão conjunta da Resolução, 262 

a fim de corrigir os problemas existentes. O Presidente agradeceu a sugestão para incluir 263 

a discussão da Representação Discente dos Colegiados Setoriais, com uma reformulação 264 

da regulamentação para que fique mais adequada. A Conselheira Fabiana Postiglione 265 

Mansani relatou que o SEBISA já havia providenciado também edital, porém a maioria 266 

das vagas não teve inscritos e nova edição do processo deverá ser lançada; sugeriu que 267 

se deixasse estabelecido as competências para a realização dos pleitos. A Conselheira 268 

Ione da Silva Jovino considerou que seria possível fazer a revisão da Resolução, porém 269 

enquanto não for aprovada e publicada, se manteriam sob a responsabilidade do Setor. 270 

A Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz lembrou que as últimas eleições para 271 

representação no Colegiado Setorial foram realizadas pela PROGRAD, evidenciando a 272 

necessidade de uma reformulação na legislação. O Conselheiro Carlos Willians Jaques 273 

Morais avaliou ser necessário um aprimoramento da Resolução, tendo em vista a 274 

dubiedade sobre as responsabilidades, recordando que conforme citado pela 275 

Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz o processo eleitoral se deu face a um 276 

contexto que ainda não havia a PRAE e a Coordenadoria de Assistência e Orientação 277 

ao Estudante - CAOE organizava essa mobilização dos acadêmicos e Setores. O 278 

Presidente finalizando estabeleceu que ficou acordado a reformulação da Resolução, 279 

com discussão junto aos Setores, a fim de torná-la mais explícita. Não havendo nada 280 

mais a tratar, às dez horas e dois minutos, a Presidência agradeceu a presença de todos 281 
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e declarou encerrada esta reunião, da qual, eu, Ilse Renate Lauer Sanson, Secretária dos 282 

Conselhos Superiores, lavrei a presente ATA, que depois de aprovada será assinada pelos 283 

presentes. Ponta Grossa, oito de novembro de dois mil e vinte e um. 284 

ATA Nº 12/2021 285 
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Guilherme Amaral Alves    ____________________________________ 309 
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